

Voleibol cubano pasa sobre México en apertura de Challenge Norceca



La Habana, 31 may (JIT) La selección cubana se impuso a la de México 3-0 (25-16, 25-22, 25-21) en el choque de apertura del Torneo Norceca Challenge Masculino de Voleibol, con sede en el Coliseo de la Ciudad Deportiva.

Los anfitriones aventajaron a sus rivales ampliamente en el ataque (50-26), mientras que en bloqueo la diferencia fue de 7-4 y en servicio de 4-2, lo que pudo ser mejor de ambas partes, pero muchos saques quedaron en el net o sobrepasaron la cancha.

El zurdo opuesto Jesús Herrera resultó el máximo anotador del duelo con 16 puntos, seguido de los jugadores de esquina Osniel Mergarejo (14) y Miguel Ángel López (11), y del bloqueador Roamy Alonso (11). Por México el único con doble dígito fue Gonzalo Ruiz (11).

Cuba presentó una formación titular de apenas 21 años de promedio de edad con excepción del líbero Yonder García, la cual supera a México en talla y potencia, y que elevó su ritmo de juego en cada parcial. Faltó un poco de coordinación por momentos, pero ya van entrando en armonía los que jugaron en la liga de Argentina con los que quedaron en casa.

Este evento, que concede un cupo al triunfador para la gran Final Mundial Clasificatoria a la Liga de las Naciones con sede en Eslovenia del 3 al 7, tendrá su segunda jornada este viernes con el choque entre mexicanos y puertorriqueños.

El director técnico de Cuba, Nicolás Vives, apreció que «el equipo jugó bastante bien, un poco de ansiedad, normal cuando juega por primera vez ante su público como ahora que fue el inicio de temporada, pero luego se adaptaron».

«Aunque cumplimos en el bloqueo debimos hacer lo mismo en el contraataque y en el saque todavía nos falta la frecuencia que sé vamos a ir mejorando y en general todos se entregaron. México es un plantel de jóvenes, algunos nos han enfrentado, pero juegan bien porque lo hacen con frecuencia».

El central Roamy Alonso, entre los anotadores hoy de doble dígitos, indicó que «obviamente al faltarle a México jugadores fundamentales, sin menospreciar el esfuerzo de los que están aquí, no superaron nuestro nivel, pero en realidad nos enfocamos en que nuestro equipo hiciera las acciones que hemos entrenado. Pienso que Puerto Rico está en similar situación y esperamos también ganar».

Por su parte Sergio Herrera, DT de México, opinó que «por espacios mi equipo tuvo buenas acciones, pero jugamos contra un rival muy potente, muy trabajado, aun así, traemos algunos jugadores que los hemos estrenado a nivel internacional, no se vieron tan mal, hicieron cosas interesantes, pienso que si en el primer set hubiéramos jugado como en los otros dos tal vez logramos algo más, que era nuestro objetivo».

Su capitán Gonzalo Ruiz declaró que «estamos contentos con el trabajo que hicimos, pues tenemos compañeros muy jóvenes que tuvieron la oportunidad de integrar la selección y este fue nuestro primer partido de la temporada. Siempre queremos ganar, pero hay que seguir adelante y el próximo juego tiene que ser mejor».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192163-voleibol-cubano-pasa-sobre-mexico-en-apertura-de-challenge-norceca>



Radio Habana Cuba